

Kindertag 2018- Einweihung der Kletterwand und vieles mehr...



Heute war ein ganz besonderer Tag für die Schüler der Freien Schule Bröbberow. Nicht nur, dass internationaler Kindertag heute gefeiert wurde, wir erhielten ebenso Besuch von Eiko Weiß und Sven Mai vom Kartcenter Rostock sowie Mario Köhn (Haus- und Montageservice), die unsere neu gebaute Kletterwand mit einweihen wollten.

Zur Erinnerung: Im November 2017 war unsere Schule als Begünstigte des alljährlich stattfindenden „Benefiz Race

for kids“ ausgewählt worden. Hier starten Rostocker Unternehmer für den guten Zweck in einem Kartrennen im wahrsten Sinne des Wortes voll durch. Ausrichter ist Eiko Weiß (Inhaber Kartcenter Rostock).

Dann gingen die ersten Arbeiten im neuen Jahr los. Tatkräftige Unterstützung erhielten wir beim Bau und bei der Beschaffung der Materialien von Mario Köhn und seinen Mannen sowie von unserem Hausmeister Thomas Perlik. Den letzten Schliff verpasste dann ein Kletterexperte: Sebastian Pilkes (Vater und Kletterer) baute die Halterungen an die entsprechenden Stellen. Dabei entstanden verschieden farbige Niveaustufen.



Isabell aus Klasse 4 durfte das Band durchschneiden und schon war die Kletterwand eröffnet.

Schüler der Klasse 5/6 organisierten einen Kuchenbasar, es gab Eis und natürlich auch noch ein paar Süßigkeiten.



Bei einem Plätzchen im Schatten kamen die Unternehmer ins Gespräch und genossen das Spielen der Kinder abseits ihres täglichen Geschäfts.



Dann wurde die Kletterwand nochmal auf ihre Standfestigkeit geprüft.

Eiko Weiß reihte sich ein und die Wand hielt 😊 Ob er jetzt vom Kartfahren auch noch unter die Kletterer geht? Dank der tatkräftigen Unterstützung reicht die Spendensumme nun auch noch für einen Sandkasten aus, der als nächstes gebaut werden soll.

Auch den Rest der verlängerten Kindertagspause gestalteten die Schüler bewegungsfreudig. So wurden gleich die neuen Spielgeräte und Geschenke ausprobiert.



Wir möchten uns nochmals herzlich bei allen Helfern und allen Mitwirkenden von „Benefitz Race for kids“ bedanken, die das möglich gemacht haben!

